

Seuls avec
Michael Jackson

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA

Titre / Title: Seuls avec Michael Jackson / Alone with Michael Jackson
Auteur-réalisateur / Author-director : Léa Inès Cohen

Durée / Length: 15'
Genre / Type: Documentaire / Documentary
Année de sortie / Year of release: 2010

Production / Production company : Les Fées Productions
Pays / Country: France
Producteurs / Producers: Lucie Portehaut, Sandrine Pillon

Langue originale / Original language: Français, Anglais / French, English
Sous-titres disponibles / Available subtitles: Français / French
VISA: 126.599
ISAN: 0000-0002-FE2E-0000-T-0000-0000-O

Distribution / Ventes: distribution@midralgar.fr

SYNOPSIS

Le jour de la mort de Michael Jackson, Léa Inès Cohen se trouve à New York. Elle décide alors de filmer les hommages de personnes, anonymes passants, qui expriment à leur façon danse, affichage, chant, leur amour du chanteur et l'héritage qu'il leur laisse. Une façon particulièrement humaine de montrer l'empreinte que l'artiste laisse, loin des médias, des rumeurs et des scandales, au travers de gens qui appréciaient et continuerons d'aimer ses différentes figures.

The day Michael Jackson died, Léa Inès Cohen where in New York. They then decide to film the tributes from people, unknown people, who express in their way dancing, displaying, singing, their love for the singer and the inheritance which he leaves them. A particularly human way of showing the imprint that the artist leaves, far from the media, rumors and scandals, through people who estimated and shall continue to like his various faces.

SÉLECTIONS / SELECTIONS

2010
Festival Songs d'une Nuit DV - Paris (France)